

学校だより No. 9 男鹿市立 払戸小学校 令和2年1月1日

【学校教育目標】心豊かに たくましく 未来を拓く子どもの育成 ~ やさしく かしこく たくましく ~

年に当たって 新

校長 加 藤 牧 子

令和2年の年明けとなりました。皆様、お健やかに新しい年をお迎えのことと思います。 旧年中は多方面に渡って本校へのご協力を賜りまして誠にありがとうございました。本年も どうぞよろしくお願い申し上げます。

昨年の12月13日(金)に、第3回PTA授業参観・全体会・学級懇談を開催しました。全体 会は学校保健委員会を兼ねて行いました。学校医の佐藤先生からは流行期に入っていたイン

フルエンザに関して、薬や予防のための有益な情報提供があ りました。また、県生涯学習センターより主任社会教育主事 の柏木睦先生をお招きして、メディアやSNSとの上手な付 き合い方についてお話を伺いました。

SNSを介しての事件が続いていたこともあり、使わなく てもよいものであれば使わせない方向で考えたいものですが ネット社会においては、使い方に慣れ、正しい利用ができる



【保護者の方も真剣です。】

ようにしておくことの方がより現実的です。苦手だからと尻込みせず、積極的に情報収集し 大事なことは子どもとよく話し合って共通理解しておくことが大切であると考えさせられま した。

令和元年は、払戸小野球スポーツ少年団の活躍に大いに沸きましたが、年末にもう一つ、 うれしい報告がありました。本校6年の○○○○さんが、ラテンアメリカ野球 選手権の日本代表団(宮城・秋田・栃木3県の小学6年生)の一員に選抜され、 1月6日(月)から14日(火)まで、メキシコで中南米地域の子どもたちと野球を 通しての国際交流に参加することになったとのことです。貴重な経験ですね。





☆☆☆賞状伝達後の記念撮影。みな、いい顔しています!







【ドッジボール】



【サッカー】

■「なかよしゲーム集会|開催

12月6日(金), プランニング委員会が主催して、全校児童参加の「なかよしゲーム集会」を開催

しました。体育館、各教室、図書室、家庭科室を使って、宝探しやクイズ、じゃんけん大会や紙飛行機大会等に縦割り班で挑戦しました。どの会場も子どもたちの笑顔と楽しそうな話し声でにぎやかでした。毎日、授業や当番活動にしっかり取り組んでいる子どもたちに、プランニング委員会から一足早いクリスマスプレゼントであったように思います。



【じゃんけん ぽん!】【クイズに挑戦中・・・・・】

【郷土食体験】12月2日(月),3年生が郷土食体験で「あんぷら餅」作りに挑戦し、出汁の利いた鍋に舌鼓を打ちました。「3杯おかわりしたよ。」と教えてくれる子どももいました。男鹿市食生活改善推進員の8名の皆様、ご協力ありがとうございました。

【学習指導】12月5日と12日の両日、小深見在住の木元正子さんにお越しいただき、5年生の家庭科の時間にミシンの使い方を教わりました。男子も女子も楽しそうにミシンを使ってエプロンを完成させました。ありがとうございました。





◆児童の頑張り◆

R1.11.10 第13回ウィズガス全国親子クッキングコンテスト秋田地区大会

準優勝 6年:○○○○·○○○さん(母)

R1.12. 4 秋田県小学生人権標語コンテスト秋田地区大会 奨励賞 6年:○○○ 感謝状 払戸小学校

R1.12. 8 第8回小玉杯男鹿市交歓バスケットボール大会 準優勝 払戸小ミニバスケットボールスポーツ少年団 優秀選手賞 6年:○○○○

R1.12.11 第60回秋田県児童生徒美術展

入賞 2年: 〇〇〇〇 5年: 〇〇〇〇 6年: 〇〇〇〇

R1.12.14 第20回未来に残そう青い海・海上保安庁図画コンクール 秋田海上保安部長賞 6年: 〇〇〇〇

R1.12.14 第11回男鹿潟上地区フットサルリーグ

男鹿ユナイテッド F C U-10の部:優勝 U-11の部:準優勝 第13回男鹿・潟上地区新人戦 男鹿ユナイテッド F C 第3位



14(火)	冬休み明け全校集会 全校5校時限	21(火)	避難訓練(積雪時)
16(木)	PTA会報「ひろば」編集委員会18:00	22(水)	職員会議
17(金)	6年租税教室(2校時)	27(月)	口座振替



